

# Peduli Masalah Gizi Anak, Babinsa Dampingi Stunting

Wanto - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Oct 18, 2022 - 15:31



*Serka M. Rosidi Babinsa Kelurahan Babat Jerawat bersama Empat Pilar Kunjungi Balita Stunting di Wilayah*

Surabaya,- Serka M. Rosidi Babinsa Kelurahan Babat Jerawat Koramil 0830/06 Benowo Melaksanakan Pendampingan Kunjungan Balita Stunting di Wilayah Kelurahan Babat Jerawat Kecamatan Pakal, Selasa (18/10/2022).

Disela-sela kesempatan tersebut Serka Rosidi menyampaikan, kegiatan

pendampingan yang diikuti empat pilar ini disamping melakukan pengecekan terhadap balita stunting juga melakukan penimbangan berat badan dan tinggi badan serta menyiapkan vitamin dan makanan bergizi untuk balita dan pada saat ini ada dua balita yang kita kunjungi, ananda Muhammad Ibrahim Faiz (2,2 th) dan ananda Quensha Khumairo (3,6 th).

Kegiatan pendampingan ini sebagai bentuk tanggung jawab dalam mewujudkan program pemerintah terhadap kesehatan khususnya Ibu dan Anak di wilayah dalam mencegah Stunting dan mewujudkan balita yang sehat untuk menciptakan generasi penerus bangsa yang berkualitas.

Oleh karena itu, kami dari empat pilar akan terus mengawal dan mendampingi serta mengajak seluruh ibu-ibu untuk mengikuti program dari BKKBN melalui kegiatan Posyandu. Harapan kita semua, dengan aktifnya ibu-ibu membawa dan memeriksakan Balitanya ke Posyandu, maka kasus stunting dapat dicegah sehingga penurunan angka stunting dapat terjadi secara signifikan", ungkapnya.

Pada kesempatan ini juga Serka Rosidi bersama empat pilar tak lupa menghimbau agar ibu-ibu selalu mencukupi asupan gizi pada anak-anaknya. Jangan lupa ibu-ibumembawa anaknya ke Posyandu terdekat agar mengetahui secara maksimal tumbuh kembang anak yangtercatat di buku KIA," tutupnya.

Hadir dalam kegiatan pendampingan, Babinsa Kelurahan Babat Jerawat, Bhabinkamtibmas, Kapuskesmas Benowo, Lurah Babat Jerawat, Kasikesra Kel.Babat Jerawat, Tim Stunting Puskesmas Benowo dan Staf kesra Kelurahan Babat Jerawat.